



## Event Pekan Budaya Semarakkan Kawasan Sumbu Filosofi



**YOGYA, TRIBUN** - Sejumlah event menarik bakal digulirkan di Teras Malioboro I selama bulan November 2023. Hal ini untuk menyemarakkan kawasan sumbu filosofi yang telah ditetapkan sebagai warisan budaya dunia.

Kegiatan tersebut digelar dalam tajuk Pekan-Budaya Teras Malioboro, yang menghadirkan pentas seni jathilan "Lestari Budaya Karangasem", parade tari "Madhing Dance", reog "Manggolo Mudho", serta pentas musik campursari "Extravagangso".

Kemudian, campursari "Kidang Alit" dengan special artist Rindy Antika, dilanjutkan Semarak Pahlawan Negriku yang menghadirkan lomba mewarnai dan menggambar anak-anak, serta kompetisi *fashion show* baju profesi. Kepala UPT Balai Layanan Bisnis

UMKM DIY, Hellen Phornica, mengatakan, rentetan kegiatan tersebut, sekaligus digelar untuk memperingati hari pahlawan di bulan November 2023.

"Kegiatannya memang bersifat hiburan dan akan kami laksanakan pada hari biasa atau bukan akhir pekan, kecuali lomba anak-anak," urainya, Minggu (5/11).

Ia pun memaparkan, khusus untuk campursari "Kidang Alit" dengan special artist Rindy Antika, akan bergulir Selasa Wage 14 November 2023 mendatang. Gelaran tersebut, lanjutnya, menyambung tradisi para pelaku usaha di kawasan Malioboro yang sudah sejak lama menjadikan Selasa Wage sebagai ikon kegiatan budaya.

"Selasa Wage ini momen spesial Malioboro, yang selalu dinantikan

masarakat dan wisatawan, untuk menikmati berbagai hiburan di Malioboro," ujarnya.

Dia menjelaskan, Teras Malioboro I merupakan tempat beraktivitas baru bagi para pedagang yang dulunya berjualan di sepanjang kawasan Malioboro. Teras Malioboro I yang berlokasi di Gedung Eks Bioskop Indra, atau tepat berada di seberang Pasar Beringharjo, telah diresmikan oleh Gubernur Sri Sultan Hamengku Buwono X pada 26 Januari 2022.

"Kini Teras Malioboro I menjadi pusat belanja barang-barang khas Kota Yogya dan sekitarnya. Beragam jenis souvenir, kerajinan tangan dari bahan alami, batik, kaos oblong, hingga kuliner, semuanya tertata dengan konsep indoor di Teras Malioboro I," katanya. **(aka)**

**PERTUNJUKAN SENI** - Salah satu pertunjukan dalam rangkaian event Pekan Budaya yang bergulir di Teras Malioboro I, Kota Yogya, beberapa waktu lalu. Kegiatan ini untuk menyemarakkan kawasan sumbu filosofi.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005